

Spézet. Les élus rejettent l'installation des compteurs Linky

Modifié le 21/12/2016 à 20:07 | Publié le 21/12/2016 à 20:07

[Écouter](#)[Facebook](#)[Twitter](#)[Google+](#)

17

[Lire le journal numérique](#)

Par Ouest-France

Les élus ont tranché, lors de la dernière séance du conseil municipal. Ils refusent la pose des compteurs Linky dans les bâtiments communaux.

Le conseil municipal de Spézet s'est prononcé à l'unanimité contre la pose de compteurs électriques « **dits intelligents** » dans les bâtiments communaux.

Le débat a été lancé par l'opposition se référant à des circulaires ministérielles de protection des jeunes enfants. Pour le maire, Gilbert Nigen, la réunion publique tenue récemment à la salle des fêtes suffisait à éclairer chacun dans un libre choix.

S'agissant des écoles notamment, les élus ont retenu les arguments et textes présentés par Guy Citérin.